



## **Kinder freuen sich über neue Spielmöglichkeiten**

**Waldkirch.** Der Garten der Kindertageseinrichtung St. Carolus bietet den Kindern viel Raum zum Spielen und Gestalten. Ganz neu sind Wasserpumpe, Balancierhölzer und ein großes Pflanzbeet, die der Förderverein unter Mithilfe der Eltern finanziert und mit einem großen Anteil an Eigenleistung realisiert hat. Gestern gab es für die Kinder kein Halten mehr. Bei den sommerlichen Temperaturen nahmen sie erstmals mit viel Freude die Wasserpumpe in Betrieb. Aber auch die großen Baumstämme, auf denen die Kinder balancieren können, und das Beet für Nutz- und Blühpflanzen sind für die Kinder eine Attraktion. Die Kinder freuen sich über die neuen Spielmöglichkeiten.

Foto: Gabriele Zahn